## Völl Einigkeit und auch Freud

Die Völl Freud bleibt. Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der 1.Großen Karnevalsgesellschaft Völl Freud in den Domstuben herrschte wie im vergangenen Jahr große Einigkeit

Einigkeit.
Alle der laut Satzung turnusmäßigen ausscheidenden Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedersewählt

standsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt.

Damit setzt sich der Vorstand der Völl Freud wie folgt zusammen: Sigrid Notthoff 1.
Vorsitzende; Werner Katz 2.
Vorsitzender; Monika Meck Schatzmeisterin; Wolfgang Werntges 1. Schriftführer; Sascha Beier 2. Schriftführer und Presse- und Öffentlichkeitsarbeit; Astrid Notthoff Präsidentin; Peter Schulz Bühnenbaumeister; Werner Katz Wagenbaumeister; Hedwig Katz Zeugmeisterin; Karin Förster-Kirch Beisitzerin.

Als Vertreter der Jugend sitzen im Vorstand: Sascha Beier Fanfarencorpsleiter; Sigrid

Als Vertreter der Jugend sitzen im Vorstand: Sascha Beier Fanfarencorpsleiter; Sigrid Notthoff Tanzleiterin; Birgit Wengenroth Jugendsprecherin. Mit einem Ausblick auf das nächste Jahr endete die Versammlung.